

Movilización de los funcionarios de la seremi de Salud

En representación de las asociaciones bases que conforman la Federación Nacional de Funcionarios de la Subsecretaría de Salud Pública (Fenfussap) y luego de la asamblea nacional realizada entre el 5 y 7 de agosto, sus integrantes decidieron llevar a cabo un proceso de movilización en todo el país. Los motivos son instaurar una carrera funcionaria establecida, para zanjar y "que dejen de existir las mejoras de grado a dedo".

Rodrigo Green, presidente de la Asociación de Funcionarios de la seremi de Salud, señaló que "a principios de año se lograron concretar algunas cosas, pero son demandas históricas. Somos una de

las pocas instituciones que no tiene carrera funcionaria estable, entonces toda la movilidad de cambios de estamentos, grados o aumentos de sueldos tienen que ser conversados con la autoridad".

En coordinación con las demás regiones se levantó una mesa de movilidad "con ahorros presupuestarios que son de las mismas regiones y lamentablemente el Ministerio de Hacienda nos dijo que no podíamos ocuparlos. Y ellos envían el dinero para hacer las mejoras regionalmente. Esto pasó en todas las regiones y se tomó la decisión de la movilización como medida".

De esta forma, se continuará la movili-



Gaspario López

El edificio Bioclimático amaneció con los funcionarios movilizad

zación por los funcionarios el viernes y posiblemente el lunes de la próxima semana. Esto implica que se cierra el edificio a la

atención de público, se atiende por turnos éticos en la Compin y el resto es por correo electrónico, sin atención presencial.